

# **Erste Mannschaft empfängt am Sonntag im Pokal Gommersdorf 2**

01.08.2014 06:25 von Albrecht Morast

Dieses Wochenende wird im Fußballkreis Buchen die zweite Runde des Krombacher-Pokals ausgetragen. Durch den 3:0 Erfolg unserer Ersten Mannschaft vergangen Sonntag in der ersten Pokalrunde in Bretzingen konnte sich unser Team für die zweite Runde qualifizieren. Dort trifft unsere Mannschaft auf Gommersdorf 2, die sich in Bofsheim 2:0 durchsetzten.

Da Gommersdorf 2 in der Kreisliga spielt, genießt unser Team Heimrecht. Spielbeginn ist diesen Sonntag, den 3. August, um 17 Uhr in Götzingen.

In der vergangenen Saison standen sich beide Mannschaften noch in der A-Klasse gegenüber. Sowohl das Hinspiel in Gommersdorf (1:4) als auch das Rückspiel in Götzingen (0:2) konnten unsere Gäste für sich entscheiden.

Diesen Sonntag möchte unser Team wieder an die guten Leistungen der Stadtmeisterschaften und vom vergangenen Sonntag anknüpfen, um gegen den höher spielenden Kreisligisten etwas Zählbares zu erreichen. Das letzte Mal stand unsere Mannschaft vor zwei Jahren in der zweiten Runde des Kreispokals, wobei in der ersten Runde ein Freilos zugelost wurde (2:3 Niederlage in Zimmern).

Hinsichtlich der Startaufstellung könnte es die eine oder andere Veränderung geben. Wer spielt und vor allem auf welcher Position, wird Trainer Jürgen Göbes erst unmittelbar vor Spielbeginn entscheiden. So dürften vermutlich Jan Ehrenfried und Christian Müller nach langer Zeit wieder zu einem Heimspiel in Götzingen auflaufen.

Dagegen sind die Einsätze von Dominik Müller, Stefan Link und Martin Hornung aufgrund von Verletzungen fraglich. Außerdem konnte Manuel Stieber unter der Woche wegen einer Erkältung nicht mittrainieren.

Große Verstärkung wird unsere Mannschaft vermutlich wieder durch unsere A-Jugendlichen erfahren, die ihre Sache in Bretzingen ordentlich über die Bühne brachten. Neben Kai Schifferdecker und Felix Holderbach steht nun einem Einsatz von Thomas Ballweg nichts mehr im Wege. Somit kann sein, dass neben den Brüdern Fabian (weiterhin verletzt) und Jonas Aumüller jetzt auch die Brüder Fabian und Thomas Ballweg im Dress der Ersten Mannschaft spielen werden.

